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第１５１６」回例会記録                          ７月１４日 １２時３０分 於：アートホテル鹿児島 

＜会長あいさつ＞ ････････････････････････････････････････････････････････････ 会長 中村 良一さん 

本年度（2022.7～2023.6）鹿児島北ロータリークラブの会長を務めることになりました。 

一年間皆様にはお世話になりますが、よろしくお願い致します。 

本年度の RI 会長はジェニファー・ジョーンズさんです。カナダの方で女性の会長になら

れます。国際ロータリーのテーマは 「イマジン・ロータリー」です。 イマジンと言え

ばビートルズのジョン・レノンの代表的な平和を望む曲でもあります。現在の世界情勢と

いえば大国の人命軽視の侵略戦争（領土紛争問題）が起こっています。 この戦争が早く

平和に解決していくことを望みます。 

 日本のロータリークラブは 1921 年４月１日、第一号となる東京ロータリークラブが加盟

認証されました。我々の鹿児島北 RC は鹿児島 RC をスポンサークラブとして 1989 年 4 月 13 日創立、同年 5 月

10 日に国際 RC に承認され今年で３４年目を迎えます。本年度 2730 地区の山ノ内ガバナーのスローガンは 

 「知力を高め 未来に繋げ 多様性あるロータリークラブの実現に」です。 

その基本方針と活動計画については今日、皆様に配布された月信 7 月号に掲載されています。 

鹿児島北クラブの今年度目標は「親睦と会員増強」です。現在、会員の減少で増強はどうしても必要なことです。

増強委員長を中心に会員の皆様が増強委員という立場で取り組んで行かなければならない事と思います。会員を増

やし友情をはぐくみ楽しく元気なクラブを目指したいと思います。 

加えてクラブ戦略委員会より５か年計画が提示されています。その計画を実行していくことによりクラブが活性

化されることを期待します。これらに則り鹿児島北 RC の一年間が有益に進むことを願い行動していきたいと思い

ます 

私にとってロータリークラブとは、かけがえのない友人を得、楽しく過ごしている場所でもあります。ロータリ

アンには倫理的羅針盤である「言行はこれに照らしてから」の四つのテストがあります。それを胸に記し行動して

いきたいと思います。 

これから一年間、充実した活動になるよう努めてまいりますので皆様のご協力よろしくお願い致します。 

･･･････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････････ 

＜国 歌 斉 唱＞ 君が代    ＜ロータリーソング＞ 奉仕の理想   ＜四つのテスト＞ 唱和 

＜出席報告＞  出席委員長  横山 誠二さん 

    例 会 日 

会 員 数 

出席者数 

出 席 率 

７月 14 日例会 
２２名（うち出席免除２名） 

１６名（欠席 6名） 

８０．００％ 

 

 

 

 

 

※新型コロナウイルス対策関係による欠席は 

 集計後、修正出席率を報告いたします。 

例会日 毎週木曜日 １２時３０分 

例会場 鹿児島市鴨池新町 22-1 アートホテル鹿児島内 
    TEL：099-257-2411  

事務所 鹿児島市鴨池新町 22-1 アートホテル鹿児島内 

    TEL：090-6504-9605 FAX:099-252-9605 
    メール：koj-northrc@po.minc.ne.jp 
       H P  

会 長  中村 良一 

会長エレクト  

幹 事 濱田 比佐志 

編 集 週報・雑誌／広報・IT 委員会 
鹿児島北RC  週 報 

2022～2023 
 

ククララブブテテーーママ  「「親親睦睦とと会会員員増増強強」」  

本日のプログラム         第１５１７回 

点 鐘  1. 国歌「君が代」斉唱          4. 出席報告 

ロータリーソング「奉仕の理想」    5.  お誕生日お祝い及びスマイルボックス紹介 

四つのテスト 唱和           6.  前年度会長・幹事 慰労金贈呈 

2. 会長あいさつ（ゲスト・ビジター紹介） 7.  今年度活動計画（五大奉仕委員長他） 

3. 会務報告              8. その他（各委員会より） 

2021-22 年度 修正出席率 

ホームクラブ出席者数（延べ） ４４１名 

  〃   出席率      ６６．３２％ 

修正後 確定出席者数（延べ）  ５１２名 

       確定出席率       ７６．９９％ 

★ ガバナー公式訪問 ★ 

2022 年 9 月 15 日（木） 12：30～ 



 

中村良一会長 濱田比佐志幹事 

 ＜会務報告＞  幹事  濱田 比佐志さん              ～会長・幹事就任挨拶～ 
 

2022-23年度 中村会長と濱田幹事より就任

のご挨拶をいただきました。 
 

 市 内 他 ク ラ ブ 例 会 案 内 例 会 場 

 8 月 5 日(金) 

★    12日(金) 
鹿 児 島ＲＣ 

RAC 会長挨拶・助成金贈呈・会員増強フォーラム 

クラブ定款に基づき休会 
山 形 屋 

8 月 5 日(金) 

12 日(金) 
鹿児島大学ｱｶﾃﾞﾐｰＲＣ 

クラブ協議会（年間活動計画、決算・予算報告） 

例会開催なし 
稲 盛 記 念 館 

8 月 8 日(月) 

15 日(月) 
鹿 児 島 中 央ＲＣ 

会員卓話 川路 理幸君 

お盆の為休会 
山 形 屋 

8 月 8 日(月) 

15 日(月) 
鹿 児 島 令 和ＲＣ 

クラブフォーラム（会員増強委員会） ガバナー補佐訪問 

例会開催なし 
レ ク ス ト ン 鹿 児 島 

★ 8月 9日(火) 

16 日(火) 
鹿 児 島 東 南ＲＣ 

夜間例会 

新入会員卓話 
サンロイヤルホテル 

8 月 9 日(火) 

16 日(火) 
鹿 児 島 城 西ＲＣ 

例会開催なし 

会員卓話 
レ ク ス ト ン 鹿 児 島 

8 月 10 日(水) 

17 日(水) 
鹿 児 島 南ＲＣ 

祝日休会 

会員卓話 
サンロイヤルホテル 

8 月 10 日(水) 

★    17日(水) 
鹿 児 島 西ＲＣ 

クラブフォーラム（会員増強部門） 

休会 
山 形 屋 

8 月 10 日(水) 

17 日(水) 
鹿 児 島 西 南ＲＣ 

クラブフォーラム（会員増強） 

フリートーキング 
ビ エ ン ト 

8 月 11 日(木) 

18 日(木) 
鹿 児 島 東ＲＣ 

祝日の為例会取消 

クラブフォーラム（会員増強） 
サ ン デ イ ズ イ ン 

8 月 11 日(木) 

18 日(木) 
鹿児島ｻｻﾞﾝｳｨﾝﾄﾞＲＣ  

例会開催なし 

会員卓話① 
レ ク ス ト ン 鹿 児 島 

【8 月の例会案内】    

8 月 11 日（木）  祝日休会 

     18 日（木）  クラブ協議会②（年間活動計画②） 

     25 日（木）  暑気払い例会（夜例会） 

※コロナ感染症の感染状況により変更の可能性もあります 

スマイル・ボックス 

★当 RC 中村 良一さん 慣れないことでいろいろ(失敗)あるでしょうが一年間宜しくお願い致します。 

★当 RC 濱田 比佐志さん 今年度の幹事を務めさせていただくことになり、責任の重さを感じています。 

会員皆様と協力しがんばります。 

★当 RC 鳥井ヶ原 孝夫さん 結婚祝いありがとうございます。あわせて、中村会長、濱田幹事がんばって下さい。 

★当 RC 宮内 秀人さん 昭和 32 年 7 月 1 日生まれ。65 歳になりました。母に「気づくと 60 歳、70 歳、80 

歳となるのよ」と言われその時はピンときませんでしたが、なんとなくわかる気がし

ます。孫 4 名 来春には二男の長男が小学入学と続きます。もう少し長生きすると孫

と一緒に旅行とかゴルフとかできると良いですね。2022年もよろしくお願いします。 

★当 RC 横山 誠二さん 13 時 30 分からの研修会出席のため途中退席させていただきます。申し訳ありません。 

 

宇都宮 與 さん       1952 年 8 月 1 日 

松枝 正隆 さん       1943 年 8 月 12 日 

上山  さん       1944 年 8 月 21 日 

～ お め で と う ご ざ い ま す ～ 

♣８月お誕生日お祝い♣ 

１． 7 月のロータリーレートは、１ドル 136 円です。 

２. ６月３０日グリーンボックスのお金を回収いたしました。  

１２，８２７円でした。皆様のご協力ありがとうございました。 

３. 市内ロータリークラブ 例会開催予定の変更です。 

  お手元の週報 市内クラブの例会予定を記載してございますが 

  鹿児島大学アカデミーＲＣの７月１５日（金）例会はＷＥＢ例会へ変更と

のことです。 

５．例年通り市内ロータリークラブ名簿の作成となりました。  

  昨年のデータを回覧しておりますので、ＯＫもしくは赤文字にて訂正を 

お願いします。なお、自宅等の情報の記載をしない方はその旨ご記入下さい。 

４．事務局より 

  週報の印刷形態について・・従来Ａ４両面にて作成しておりましたが、諸

般の事情により今年度は、Ａ３の１面（カラー印刷は変更なし）とさせて

頂きます。 

  また、その他の配布物につきましても基本的にはモノクロ印刷とさせて頂

きますのでご了承の程お願い致します。  
 

１年間宜しくお願い致します。 


